

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年5月18日

No. 4

文責

校長 甲斐 裕一

学校再開に向けて ～「ならし登校」開始～

本日から、「ならし登校」を開始しました。

これは、6月1日（月）からの学校再開に向けて、子どもたちの心身を学校生活に慣らしておくための取組です。

3～5月の3か月間、これまでだれも体験したことのない長い休業を行ってきました。その間、何日かの登校を実施したとは言え、「さあ、6月1日から通常の学校生活に戻ります」とアクセル全開で学習に取り組むのは、子どもたちはもちろんですが、われわれ教職員にとっても辛いものがあります。また、保護者の皆様も同じようなお気持ちではないでしょうか。

ですから、子どもも大人もけじめをつけて、学校再開への準備をするための登校としてご理解いただきたいと存じます。

もしかすると、お子様が心身の不調を訴えてくることも予想されます。そのような際は、どうぞ学校にご相談ください。

「簡易給食」が提供されます

提供日	献立			
5月25日（月）	コッペパン	牛乳	いちごジャム	ぶどうゼリー
5月26日（火）	食パン	牛乳	りんごジャム	レモンゼリー
5月27日（水）	丸パン	牛乳	ブルーベリージャム	ラフランスゼリー
5月28日（木）	コッペパン	牛乳	みかんジャム	青りんごゼリー
5月29日（金）	食パン	牛乳	いちごジャム	ばんかんゼリー

5月25日（月）～29日（金）には、簡易給食が上の表のとおり提供されます。

私は、これまでの35年間、学校に勤務しておりますが、「簡易給食」は初めての経験です。「簡易」とつくので、「パンと牛乳だけ」と思っておりましたが、何と！ゼリーまでつくということで、内心楽しみにしています。児童にとっても楽しみではないかと思えます。

もちろん、「これだけでは足りない」という子もいるかと思われれます。しかし、簡易給食は、学校再開までの「ならし」として捉えていただいて、足りない場合はご家庭で補ってください。

4時間授業が終了した後に、教室で食べることとなります。きちんと手洗いをさせ、飛沫がとばないようにできる限りの配慮をして食べさせていきます。

本日、教育委員会から簡易給食についての文書を配付しております。食アレルギーについての情報も提供されていますので、ぜひ、お読みください。



上の写真は、教頭先生からいただきました。平成28年の熊本地震の後、益城町で提供された簡易給食です。このとき子どもたちは、この簡易給食をとった後、午後からの学習に取り組んでいたそうです。